

## CULTURE et ANIMATIONS

# Les amis du patrimoine heureux !



2025 restera l'année de la remise en état de la chapelle, rue du Moulin, par son nouveau propriétaire, la commune de Pirey. Nous nous sommes réjouis de cette décision, de la qualité des travaux et du large soutien qu'a trouvé le projet jusqu'à l'inauguration officielle du 15 novembre.

Associés jusqu'ici à la réflexion de la municipalité, nous le sommes à nouveau depuis notre proposition de participer à la mise en place d'un mobilier pouvant convenir à cet oratoire. Conception et réalisation seraient confiées à un lycée d'enseignement professionnel, en l'occurrence le LEP Saint-Joseph de Besançon, qui assure, entre autres, une formation aux métiers d'art dans le domaine de l'ébénisterie. L'établissement, sollicité, s'étant déclaré prêt à relever le défi, et la municipalité ayant accepté de rencontrer ses représentants, un projet, répondant au choix d'un style « contemporain », a pu être présenté et adopté en mairie dès le 17 novembre.

Pour sa part, M. Philippe Denoix, premier adjoint, a proposé de fournir gracieusement du bois de chêne provenant de la forêt de Pirey. Un matériau que son donateur a pu voir utilisé, à la faveur d'une

visite faite le 8 décembre aux ateliers du lycée, où la tâche a été confiée aux élèves de Premier Brevet des Métiers d'Art et à leurs professeurs. À l'occasion de cette visite, à laquelle participait M. le Maire, Patrick Ayache, nous avons eu confirmation de l'objectif que s'est fixé l'établissement d'achever l'ouvrage en vue d'une mise en place au début du mois de mars 2026.

Les Amis du Patrimoine ont tenu leur assemblée générale le 2 octobre, à la maison des associations, rue du Moulin. Sur 30 membres cotisants, 17 étaient présents ou représentés. Ce fut l'occasion de revenir sur les sujets qui nous tiennent le plus à cœur et d'approuver les comptes présentés par Bénédicte Puech, trésorière. Peu après cette rencontre, nous apprenions le décès, le 12 octobre, de Louis Michelot, généreux adhérent comme son frère Régis et membre d'une famille attachée de longue date au patrimoine de notre village. Avec Agnès Agazzi, adhérente depuis les origines et membre du conseil d'administration, décédée le 13 février, nous avons perdu deux amis et notre association deux fidèles soutiens.

Les amis du patrimoine s'occupent avec la mairie des monuments historiques de Pirey.  
Les amis du Patrimoine trouvent des solutions pour sauvegarder les monuments.

